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Protokoll der 5. ordentlichen Sitzung des 10. Studierendenparlaments der Hochschule 
Geisenheim University am 14. Dezember 2022 um 19.00 Uhr 

 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung 

● Eröffnung der Sitzung durch den Präsidenten des 10. Studierendenparlaments Wieland 

Kaldemeyer 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

● 7 von 11 StuPa-Mitgliedern sind anwesend 

Anwesend: Wieland Kaldemeyer (WK), Jule Volk (JV), Finn Fröhlich (FF), Liisa Muiiku (LM), 

Heinrich Ip (Online), Michelle Trojahn (Online), Anna Heinrich (AH, verspätet) 

Abwesend: Julia Freitas (Unentschuldigt), Jule Schlimmer (Entschuldigt), Erik Bremser 

(Entschuldigt), Christine Netzhammer (Entschuldigt) 

● Beschlussfähigkeit ist gegeben 

● AStA (2): Marie Sophie Schwarz (MS), Dennis Zimmerstädt (DZ) 

● Gäste (2): Jana Wolff (JW), Benedikt Braun (BB) 

TOP 3 Festlegung der Sitzungsleitung und Protokollführung 

● Sitzungsleitung: WK 

● Protokollführung: FF 

TOP 4 Beschluss des Protokolls der vorangegangenen Sitzung  

● Beschluss Personal Fass „bei gleichbleibendem Zeitaufwand“ anfügen 

● Beschluss Budget International nicht erhöht, sondern festgelegt 

● Beschluss Bootsparty Sonderbudget 

● Das Protokoll der vorangegangenen Sitzung wird mit den genannten Änderungen 

angenommen 

TOP 5 Beschluss der Tagesordnung 

● Aufnahme weiterer TOPs 

● TOP 6 Anwesenheitspflicht in StuPa Sitzungen 

● Zusammenlegung von TOP 8 und TOP 9  

● Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig angenommen 
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TOP 6 Anwesenheitspflicht in StuPa Sitzungen 

• Statuten besagen, Anwesenheit ist obligatorisch  

• Entschuldigung muss bis 12.00 Uhr am selben Tag mit einer vernünftigen Entschuldigung 

eingereicht werden, nicht nur aus Motivation  

• Sehr geringe Besucherzahlen seit einiger Zeit  

• Viel Arbeit für weniger Leute  

• Frustrierend für teilnehmende und arbeitende Menschen 

 

TOP 7 Bericht über Senatssitzung 

• Lange Sitzung 

• Personelle Abstimmungen sind nicht offen, obwohl Sitzungen offen sind  

• Langer Entscheidungsprozess  

• Viele Abstimmungen  

• Nicht viel Interessantes für Stupa  

• Neue Vizepräsidentin für Bildung: Miriam Hey  

• Große Debatte über Geldfragen  

• Sektempfang für Senat auf der nächsten Sitzung 20.12. 14:00 
 

TOP 8 Bericht über den Haushaltsplan 

• MS erläutert die Last-Minute-Änderungen im Haushaltsplan von gestern  
o Mehr Einnahmen von Fass im Moment, aber Unsicherheit über nächstes Jahr  
o Mehr für das International Department  
o Semesterbeitrag bei 21 Euro  

• MS beantwortet alle Fragen zum Budget und löst alle Probleme  
o Viele neue Leute im AStA  

 

• Beschluss: Der Haushaltsplan des AStA inklusive der Festsetzung des Semesterbeitrags auf 

21 Euro wird angenommen 

• Beschluss wird einstimmig angenommen 

o 6 Ja-Stimmen (2 im Online-Chat), 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen  

o Abstimmung durch Handzeichen in öffentlicher Sitzung 

 

TOP 9 Vorstellung und Abstimmung von AStA Vorstand 

• BB stellt sich als neuer AStA-Vorstand vor  

o 21, Deutsch, Familienweingut Hotelkombination 

o Organisiert gerne Sachen 

o Lebt in Geisenheim 

o Hat organisatorische Erfahrung in der Kirche gesammelt 

 

● Beschluss: Tereze Urbane wird entlastet und ihres Amtes als AStA-Vorstandentbunden 
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● Beschluss wird angenommen 

o 5 Ja-Stimmen (2 im Online-Chat), 1 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen  

o Abstimmung durch Handzeichen in öffentlicher Sitzung 

 

● Beschluss: Benedikt Braun wird als AStA-Vorstand eingesetzt 

● Beschluss wird einstimmig angenommen 

o 6 Ja-Stimmen (2 im Online-Chat), 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen  

o Abstimmung durch Handzeichen in öffentlicher Sitzung 

 

● AH tritt der Sitzung bei 

TOP 10 Aufgaben des Wahlvorstandes 

● 2 Offizielle Treffen  

● Unsicherheit über die Veröffentlichung der Protokolle für die Öffentlichkeit  

● Neue Präsidentin des Wahlausschusses LM wegen Abwesenheit der bisherigen 

Präsidentin  

● Verbesserte Senats-Wahlplakate  

● LM und JS arbeiten viel  

o Andere Mitglieder arbeiten nicht oder kritisieren Arbeit, die von ihnen hätte 

geleistet werden sollen und die von anderen darüber hinaus geleistet wurde  

● 12 Bewerber für den nächsten Stupa  

● Die Kandidatenliste wird am 20.12. veröffentlicht 

 

 

TOP 11 Vollversammlung 

● Datum: 05.01.2022  

● AStA-Abteilungen schicken jeweils eine Person  

● Moderation durch Tereze Urbane und JS/FF  

● Stundenplanmanagement schlug ungewöhnliche Termine vor, Präsident Schulz war 

irritiert  

● Datum muss allen Professoren durch von Bergelen mitgeteilt werden  

● AStA lädt Studierende ein  

● Planungssitzung für die Vollversammlung am Mittwoch, den 21. um 13.30 Uhr  

● Ganze Vollversammlung für alle Studierende in englischer Sprache?  

● Hannah Schmidt-Weis will einen Slot für Spiking-Bewusstsein in der Vollversammlung  

● Ablauf:  

o Aufteilung AStA und StuPa  

▪ Präsentierende der Ausschüsse und Abteilungen  

o STUPA Präsentation - wie war diese Legislaturperiode 

o Nachhaltigkeitsbüro  

o LUST  

o Senat  

o QSL  

o Vorstellung der STUPA-Kandidaten  

o Vorstellung der Senatskandidaten  

● Vertreter von LUST, QSL, Senat, Nachhaltigkeitsbüro einladen 
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TOP 12 Netzwerk n 

- Viel Zeit wurde für die Bewerbung bei Wandercoaching aufgewendet  

- Gruppe veränderte sich drastisch, neue Leute wurden gefunden  

- Eine Woche vor dem Coaching sagte die Hälfte der Leute ab  

- Wandercoaching ist jetzt abgesagt  

- Aus der Kommunikation mit den Coaches von Wandercoaching entstand eine neue Idee 

für Wandercoaching mit neuem StuPa  

- Jetzt eher Wissenstransfer vom alten StuPa zum neuen StuPa  

- Vor dem ersten StuPa-Treffen, um sich ein Bild zu machen, bevor sie sich für einen 

Ausschuss bewerben  

- Idee für das Wochenende: 7.4.-9.4.23 – schon vor StuPa Meeting am 11.4. um mit 

frischen Ideen zu starten 

 

TOP 13 Anträge 

- keine 

 

TOP 14 Verschiedenes 

- Nachhaltigkeitsausschuss  

- Universität ist jetzt Fairtrade  

- Feier der Nachhaltigkeit?  

- Vielleicht Sus-Week oder Sus-Event  

- Vertreter des StuPa im Fairtrade?  

- Caritas-News, BSR-Flüchtlingstreffen  

- Treffen war gut, ein paar Leute interessiert  

- Zebrastreifen  

- Mail an Bürgermeister, um Neuigkeiten einzuholen über Kreisverkehr und 

Straßenlaternen mit Präsident in CC  

- Straßenlaternen an der Hauptstraße und auf dem Weg zum Studentenwohnheim 

Eibinger Weg  

- Lampen im Campuspark → dunkle Wege 

 

Ende der Sitzung 

● Ende der Sitzung um 21:00 Uhr (Sitzungsdauer 2,0 h) 

● Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Dienstag, den 10.01.2023 um 19.00 Uhr statt. 


